



**PRETIUM RESOURCES INC.**

A wholly-owned indirect subsidiary of Newmont Corporation

BRUCEJACK MINE  
**2025 CEEA Annual Report  
Executive Summary**

March 2026



## EXECUTIVE SUMMARY

Pretium Resources Inc. (Pretium) a wholly-owned indirect subsidiary of Newmont Corporation (Newmont) received the Canadian Environmental Minister's Decision Statement on July 30, 2015, for the Brucejack Mine, an underground gold mine located 65 km north of Stewart, British Columbia (BC). Construction commenced on September 5, 2015, with commercial operation achieved on July 1, 2017. The year 2025 marked the eighth full calendar year of gold production.

Pursuant to Condition 10 of the Decision Statement, the Implementation Schedule was provided to the Nisga'a Nation, Tahltan Nation, Tsetsaut/Skii km Lax Ha, and the Canadian Environmental Assessment Agency (CEAA) in August 2015. Subsequent updates were submitted on February 24, 2017; March 13, 2019; March 29, 2021; March 12, 2023; and March 1, 2025.

At the mine site, fish health and habitat protection during 2025 continued to be achieved through use of the water treatment plant and turbidity curtains at the outlet of Brucejack Lake. At the mine tailings are generated and deposited as a thickened slurry on the bottom of the Waste Rock and Tailings Storage Facility (WRTSF), this practice continued in 2025. Waste rock from underground activities in 2025 was deposited subaqueously into the WRTSF. Effluent monitoring continued as per BC *Environmental Management Act* Permit 107835 and the Metal and Diamond Mining Effluent Regulations (MDMER). The MDMER Second Biological Monitoring Study Plan was filed with Environment and Climate Change Canada on February 3, 2020. Field sampling for the MDMER Second Biological Monitoring Study was completed in August 2020. The Brucejack Mine MDMER Environmental Effects Monitoring (EEM) Second Interpretive Report was submitted on July 12, 2021. Environment and Climate Change Canada (ECCC) provided comments on the Second Interpretive Report in January 2022. Pretium submitted an Addendum and Response to ECCC with comments on March 13, 2023. The MDMER Third Biological Monitoring Study Design was submitted to ECCC on March 14, 2023, and final report was submitted in July 2024. The MDMER Fourth Biological Monitoring Study Design was submitted to ECCC in March 2026.

To protect western toad (*Anaxyrus boreas*) during migration, five toad tunnels and a modified bridge were installed along the Brucejack Access Road in 2016 and 2017. Toad use of the tunnels and the modified bridge was monitored with remote trail cameras and ground surveys in 2025 between May 17 and October 10. Monitoring surveys have now been conducted for toadlet migration periods over the last ten years.

Air quality management during 2025 focused on measures to reduce fugitive dust, with the application of calcium brine to the Brucejack Access Road (BJAR) from the zero-kilometer marker at Willdfire Camp up to the beginning of the ice road at the sixty-kilometer marker. Tsetsaut/Skii km Lax Ha relocated their lodge in 2017; monitoring of air quality has continued at the new lodge location, as well as at Knipple and Brucejack's camp. The 2025 air quality report on monitoring at the lodge will be sent to Nisga'a Nation and Tsetsaut/Skii km Lax Ha in March 2026.

Brucejack continued to maintain a security gate at the start of the Brucejack Access Road during 2025. The "No Hunting, No Fishing, No Trapping Policy" remained in place. Screening for firearms and fishing equipment continued at the security facility located at km 1 of the (BJAR).

Measures to protect wildlife along the (BJAR) were enhanced by posting wildlife related signage, toad tunnel location markers, as well as speed limits and warning signage indicating the presence of potential wildlife crossing areas. Education programs were implemented including the moose push out program. Moose pushouts allow large ungulates to avoid getting trapped by high snowbanks along the road, reducing the potential from harm by vehicle traffic. A pushout construction guideline was developed in early 2025 and shared with all operators and supervisors involved with the moose pushouts.

No archaeological sites were discovered during 2025 activities.

Wildlife record keeping continued during 2025 using the systems established in 2015. Addition of a QR code to report wildlife was implemented, doubling reports in 2025.

Brucejack consulted with the Nisga'a Nation, Tahltan Nation and Tsetsaut/Skii km Lax Ha during 2025. This occurred through the BC Environmental Assessment Office, BC Ministry of Environment and Climate Change Strategy, BC Ministry of Mining and Critical Minerals, and BC Ministry of Forests for applications to amend Effluent Discharge Permit 107835, Environmental Assessment Certificate #M15-01, and Mines Act Permit M-243. In 2025, Pretium Social Performance Department had over 50+ engagements with Nisga'a Nation, Tahltan, Tsetsaut/Skii km Lax Ha members and Brucejack's local communities, which comprised of engagements such as community events, meetings, career fairs, recruitment sprints and attendance of cultural celebrations. Consultation with Indigenous groups also occurred through referral of other applications and reports, including:

- 2024 Economic and Social Effects Mitigation Plan (ESEMP) Annual Report.
- 2024 Annual Report for *Mines Act* Permit M-243 and *Environmental Management Act* Permits PE-107835 and PA-107025.
- 2024 CEAA Annual Report.
- 2024 air quality monitoring results for the Tsetsaut/Skii km Lax Ha lodge.
- 2024 Brucejack Access Road SUP S25923 Maintenance Plan and Works Summary; and
- Wildlife Advisory Committee annual meeting, including through distribution of meeting materials requested by committee members.

Brucejack worked closely with local and regional communities during 2025 to provide information and to maximize benefits associated with employment, training, and business opportunities. Brucejack is in regular contact with Indigenous groups' employment representatives to communicate job postings, provide information about required skills and experience, and organize recruitment events. Brucejack continues to work with Indigenous groups to identify training needs and opportunities, as well as opportunities for Indigenous owned businesses to provide goods and services. As of December 2025, Brucejack's workforce amounted to 1024 people employed directly by Pretium.

Most contractor workers continue to be employed through Procon which is the single largest contractor and responsible for underground mining. Of Brucejack's direct employee hires, 33% resided in Northwest BC and 27% self-identified as Indigenous. Overall, the majority of Brucejack's workforce lives in British Columbia (83%).

## RÉSUMÉ EXÉCUTIF

Pretium Resources Inc. (Pretium), une filiale indirecte entièrement détenue par Newmont Corporation (Newmont), a reçu la Déclaration de décision du ministre fédéral de l'Environnement du Canada le 30 juillet 2015 pour la mine Brucejack, une mine d'or souterraine située à 65 km au nord de Stewart, en Colombie-Britannique (B.C.). La construction a commencé le 5 septembre 2015 et l'exploitation commerciale a été atteinte le 1er juillet 2017. L'année 2025 a marqué la huitième année civile complète de production aurifère.

Conformément à la Condition 10 de la Déclaration de décision, le calendrier de mise en œuvre a été fourni à la Nation Nisga'a, à la Nation Tahltan, à Tsetsaut/Skii km Lax Ha et à l'Agence canadienne d'évaluation environnementale (CEAA) en août 2015. Des mises à jour subséquentes ont été soumises les 24 février 2017, 13 mars 2019, 29 mars 2021, 12 mars 2023 et 1er mars 2025.

Sur le site minier, la protection de la santé des poissons et de leur habitat en 2025 a continué d'être assurée grâce à l'utilisation de l'usine de traitement des eaux et de rideaux de turbidité à la sortie du lac Brucejack. À la mine, les résidus sont générés et déposés sous forme de pulpe épaissie au fond de l'installation de stockage des stériles et résidus miniers (WRTSF), une pratique qui s'est poursuivie en 2025. Les stériles provenant des activités souterraines en 2025 ont été déposés sous l'eau dans la WRTSF. La surveillance des effluents s'est poursuivie conformément au permis 107835 de la *Environmental Management Act* de la C.-B. et au Règlement sur les effluents des mines de métaux et de diamants (MDMER). Le deuxième plan d'étude de suivi biologique du MDMER a été déposé auprès d'Environnement et Changement climatique Canada (ECCC) le 3 février 2020. L'échantillonnage sur le terrain pour cette étude a été réalisé en août 2020. Le deuxième rapport interprétatif du programme de suivi des effets sur l'environnement (EEM) du MDMER pour la mine Brucejack a été soumis le 12 juillet 2021. ECCC a fourni ses commentaires sur ce rapport en janvier 2022. Pretium a soumis un addenda et une réponse à ECCC avec commentaires le 13 mars 2023. Le plan d'étude du troisième suivi biologique du MDMER a été soumis à ECCC le 14 mars 2023, et le rapport final a été soumis en juillet 2024. Le plan d'étude du quatrième suivi biologique du MDMER a été soumis à ECCC en février 2026.

Pour protéger le crapaud de l'Ouest (*Anaxyrus boreas*) durant sa migration, cinq tunnels à crapauds et un pont modifié ont été installés le long de la route d'accès Brucejack en 2016 et 2017. L'utilisation des tunnels et du pont modifié par les crapauds a été surveillée à l'aide de caméras de sentier et de relevés au sol en 2025, entre le 17 mai et le 10 octobre. Des relevés de surveillance ont maintenant été réalisés pour les périodes de migration des crapelets au cours des dix dernières années.

La gestion de la qualité de l'air en 2025 s'est concentrée sur des mesures visant à réduire la poussière fugitive, notamment l'application de saumure de calcium sur la route d'accès Brucejack (BJAR), depuis le point kilométrique zéro au camp Willdfire jusqu'au début de la route glacée au point kilométrique soixante. Tsetsaut/Skii km Lax Ha a relocalisé son pavillon en 2017; la surveillance de la qualité de l'air s'est poursuivie à ce nouvel emplacement, ainsi qu'à Knipple et au camp Brucejack. Le rapport 2025 sur la qualité de l'air au pavillon sera envoyé à la Nation Nisga'a et à Tsetsaut/Skii km Lax Ha en février 2026.

Brucejack a continué de maintenir une barrière de sécurité au début de la route d'accès Brucejack en 2025. La politique « Interdiction de chasse, de pêche et de piégeage » est demeurée en vigueur. Le

dépistage des armes à feu et du matériel de pêche s'est poursuivi à l'installation de sécurité située au km 1 de la BJAR.

Les mesures de protection de la faune le long de la BJAR ont été renforcées par l'installation de panneaux liés à la faune, de marqueurs indiquant l'emplacement des tunnels à crapauds, ainsi que de limites de vitesse et de panneaux d'avertissement signalant la présence potentielle de zones de traversée de la faune. Des programmes d'éducation ont été mis en œuvre, notamment le programme de dégagement pour orignaux (*moose push out program*). Ces dégagements permettent aux grands ongulés d'éviter d'être piégés par les hauts bancs de neige le long de la route, réduisant ainsi les risques liés à la circulation routière. Une ligne directrice pour la construction de dégagements a été élaborée au début de 2025 et partagée avec tous les opérateurs et superviseurs concernés.

Aucun site archéologique n'a été découvert durant les activités de 2025.

La tenue de registres sur la faune s'est poursuivie en 2025 selon les systèmes établis en 2015. L'ajout d'un code QR pour signaler la faune a été mis en œuvre, doublant le nombre de signalements en 2025.

Brucejack a consulté la Nation Nisga'a, la Nation Tahltan et Tsetsaut/Skii km Lax Ha en 2025. Ces consultations ont eu lieu par l'intermédiaire du *BC Environmental Assessment Office*, du *BC Ministry of Environment and Climate Change Strategy*, du *BC Ministry of Mining and Critical Minerals* et du *BC Ministry of Forests*, dans le cadre des demandes de modification du permis de rejet d'effluents 107835, du certificat d'évaluation environnementale M15-01 et du permis minier M-243. En 2025, le département de performance sociale de Pretium a tenu plus de 50 engagements avec la Nation Nisga'a, la Nation Tahltan, les membres de Tsetsaut/Skii km Lax Ha et les communautés locales de Brucejack, comprenant des événements communautaires, des réunions, des salons de l'emploi, des campagnes de recrutement et la participation à des célébrations culturelles. La consultation avec les groupes autochtones a également eu lieu par le biais de renvois d'autres demandes et rapports, notamment :

- 2024 Economic and Social Effects Mitigation Plan (ESEMP) Annual Report.
- 2024 Annual Report for *Mines Act* Permit M-243 and *Environmental Management Act* Permits PE-107835 and PA-107025.
- 2024 CEAA Annual Report.
- 2024 air quality monitoring results for the Tsetsaut/Skii km Lax Ha lodge.
- 2024 Brucejack Access Road SUP S25923 Maintenance Plan and Works Summary; and
- Wildlife Advisory Committee annual meeting, including through distribution of meeting materials requested by committee members.

Brucejack a travaillé en étroite collaboration avec les communautés locales et régionales en 2025 pour fournir de l'information et maximiser les retombées liées à l'emploi, à la formation et aux occasions d'affaires. Brucejack est en contact régulier avec les représentants de l'emploi des groupes autochtones pour communiquer les offres d'emploi, fournir de l'information sur les compétences et l'expérience requises, et organiser des activités de recrutement. Brucejack continue de collaborer avec les groupes autochtones pour identifier les besoins et possibilités de formation, ainsi que les occasions pour les entreprises autochtones de fournir biens et services. En décembre 2025, la main-d'œuvre de Brucejack comptait 1 024 personnes employées directement par Pretium.

La plupart des travailleurs contractuels continuent d'être employés par Procon, le plus important entrepreneur, responsable des activités minières souterraines. Parmi les employés directs de Brucejack, 33 % résidaient dans le nord-ouest de la C.-B. et 27 % s'identifiaient comme Autochtones. Dans l'ensemble, la majorité de la main-d'œuvre de Brucejack vit en Colombie-Britannique (83 %).